

LA RÉGION OFFRE UN ORDINATEUR AUX ÉLÈVES DE SECONDE



Liberté, égalité, connecté

La Région équipe d'un ordinateur les lycéens des classes de Seconde et les élèves de première année de CAP dans les établissements publics et privés des Pays de la Loire.

paysdelaloire.fr



**RÉGION
PAYS
DE LA
LOIRE**



« JE VEUX BÂTIR POUR LES JEUNES LE MEILLEUR AVENIR QUI SOIT ! »

Ma responsabilité en tant que Présidente de la Région des Pays de la Loire est de vous offrir les meilleures conditions pour réussir et exprimer votre talent. C'est pour cette raison que la Région vous remet, en cette rentrée 2024, un ordinateur portable.

Cet outil, configuré et prêt à l'emploi, est une vraie marque de confiance et d'encouragement vis-à-vis de la jeunesse. Conçu pour vous aider à travailler, vous cultiver et vous orienter, il vous suivra tout au long de votre scolarité et au-delà dans vos études supérieures ou encore dans votre entrée dans la vie active.

Cet ordinateur est également un puissant outil d'égalité des chances. Il permet à chacun d'entre vous de bénéficier de la même chance de faire vos preuves par votre travail et votre mérite.

Je vous souhaite le meilleur et surtout de vous épanouir et d'être heureux dans notre belle région des Pays de la Loire, qui vous donne toutes les chances pour réussir !

Christelle MORANÇAIS

Présidente de la Région des Pays de la Loire

Votre enfant va entrer en classe de Seconde ou en 1^{ère} année de CAP à la rentrée prochaine ?

Vous pouvez vérifier son éligibilité au dispositif et faire sa préinscription obligatoire dès le mois de juin.

Retrouvez toutes les informations sur
paysdelaloire.fr/monordiaulycee

